

青森県民生協ニュース！ 組合員様へご報告



フィロシーク青森



『ニューカーリング in 御代田 2026』で
優勝しました！！



フィロシーク青森のメンバー
(右から生協職員中村選手、一戸選手)

2025年12月29日～2026年1月1日に長野県御代田町で行われた「ニューイヤーカーリング in 御代田 2026」において、当生協の職員2名が所属するカーリングチーム「フィロシーク青森」が優勝しました！

参加8チームで行われた予選は全勝で通過し、準決勝では延長戦の末に勝利。決勝は予選でも戦った「GRANDIR/グランディール(東京)」。油断せず流れをつかみ、7-2で勝利しました！

さらに中村選手は今大会唯一のMIP賞※を受賞するなど、大活躍でした。

優勝という最高の結果で2026年をスタートさせた「フィロシーク青森」から、今後も目が離せません！



※MIP賞とは…M(最も)I(印象に残った)P(プレイヤー)賞

お二人からのコメント

中村選手（ポジション：フォース スキップ）



MIP 賞を受ける中村選手

今回の大会では、ポジションを変え、今までとは違う形で挑み、いい緊張感で試合に臨むことができました。それがいいショットを決め、優勝という結果をつかみ取ることができました。今シーズンは公式戦に出ることも少なく、結果が残せなかっただ中で、このような結果を残せて本当に良かったです。応援してくださった方々、ありがとうございました。

一戸選手（ポジション：サード）



ストーンを掃く一戸選手

全勝優勝できました。2026年最初のチャンピオンということでとてもうれしいです。今大会はいつもと違うポジションで挑んだので、新鮮な気持ちで楽しく試合ができたことがこの結果に繋がったのかなと思います。いくつか課題が見つかったので、この課題をクリアして、これから大会に活かしていきたいと思います。

次回大会日程

2月21日（土）～23日（日・祝）

青森県カーリング選手権大会

青森県民生協はこれからも

「フィロシーク青森」を応援していきます！

組合員の皆様の熱い応援も
よろしくお願ひいたします！

